

10. März 2025

## Medienmitteilung

### Erschliessung von Brunnen Nord – der Gemeinderat Ingenbohl geht in der Kommunikation neue Wege

Rund 17 Jahre nach dem Startschuss in Sachen Brunnen Nord kann die Stimmbevölkerung am 18. Mai 2025 an der Urne entscheiden, ob das grosse Areal mit der Variante „Kurve+“ oder „Hochkreisel“ verkehrlich erschlossen werden soll. Aufgrund der langen Vorgeschichte und der Komplexität der Fragenstellung geht die Gemeinde Ingenbohl kommunikativ neue Wege: Als Ergänzung zur traditionellen Berichterstattung wurde ein Erklärvideo erstellt. Der Gemeinderat erhofft sich dadurch, weite Teile der Bevölkerung anzusprechen.

Das Erklärvideo fasst prägnant zusammen, worum es geht: Angefangen bei der Pflicht der Gemeinde, das Gebiet Brunnen Nord zu erschliessen, über die Vor- und Nachteile der beiden zur Auswahl stehenden Erschliessungsvarianten bis hin zu den Abstimmungsempfehlungen des Gemeinderats und des Initiativkomitees. Vertiefte Informationen erhalten die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger an der Gemeindeversammlung vom 7. April 2025. Dann werden die Resultate der Gegenüberstellung der zwei Erschliessungsvarianten „Kurve+“ und „Hochkreisel“ präsentiert. Das Traktandum wird detailliert in der dazugehörigen Botschaft ausgeführt.

#### Der Gemeinderat empfiehlt beide Varianten zur Annahme und in der Stichfrage die „Kurve+“

Die Empfehlung des Gemeinderats wurde bereits in der Medienmitteilung vom 23. Dezember 2024 ausführlich erläutert (Beilage).

Weitere Informationen zur Abstimmungsvorlage und das Erklärvideo finden Sie auf der Homepage der [Gemeinde Ingenbohl](#) und [Brunnen Nord](#) und unter folgenden QR-Codes:

Abstimmungsvorlage



Erklärvideo



Bei Fragen kommen Sie auf uns zu.

Gemeindepräsidentin Irène May  
+41 41 825 05 01 | [irene.may@ingenbohl.ch](mailto:irene.may@ingenbohl.ch)

Gemeindeschreiber-Stellvertreterin Sibylle Schmid  
+41 41 825 05 22 | [sibylle.schmid@ingenbohl.ch](mailto:sibylle.schmid@ingenbohl.ch)

Beilage:

- Traktandum 4 – Erschliessung Brunnen Nord, Abstimmung Pluralinitiatie „Kurve+“ mit Gegenvorschlag „Hochkreisel“
- Medienmitteilung vom 23. Dezember 2024